

## Fotonoticia 19-05-2017



Foto de grupo de la visita realizada al Aeropuerto de Zaragoza

### **El Aeropuerto de Zaragoza muestra sus instalaciones de carga a un grupo de participantes en el Foro Internacional PILOT**

El centro de carga del Aeropuerto de Zaragoza participa en la 17ª edición del Foro Internacional PILOT, organizado cada año por el Instituto Aragonés de Fomento (IAF).

En el día de hoy, la actividad de la jornada logística ha tenido como protagonista las instalaciones de carga del aeropuerto mañío, que ha contado con la visita de un grupo de 25 personas asistentes a dicho Foro. Dentro de su recorrido, también han tenido la oportunidad de conocer el interior de un avión carguero de la compañía Korean Air Cargo.

El Foro Pilot 2017 es un encuentro internacional que pretende propagar la imagen de Aragón como una plataforma logística de futuro, en un encuentro de expertos que este año se celebra entre Zaragoza y Fraga bajo el lema "El futuro que viene".

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes